



ASSOCIATION VENDEENNE DES PELERINS DE SAINT-JACQUES

COMPTE-RENDU ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU SAMEDI 19 JUIN 2021

1- Accueil par André CASSERON – Président -

Bienvenue à notre assemblée générale 2021, à une date inhabituelle qui a pu en perturber certains.

Merci à tous ceux et celles, adhérents, nouveaux et amis, qui nous ont rejoints, ce matin.

Beaucoup se sont excusés, déjà sur le chemin, ou pris par des activités familiales de cette période de juin ; Nous pensons bien à eux.

Merci à tous ceux qui nous ont transmis leur pouvoir.

Merci à :

- Elisabeth MORICE, secrétaire, qui représente Anne CARDINET, présidente de la FFACC,
 - Mr Bernard JACQUET, de la section Loire Atlantique de l'Association Bretonne,
 - Mr Anthony GROUARD des Haltes pèlerines,
 - Mme Marie-Hélène MARTIN de l'association d'ANJOU,
 - Mr Henri CARRE de l'Association de Niort,
 - Mme Marie-Hélène VINET de l'Association Charentaise du « Bourdon »,
 - Mr Michel DRONNEAU de l'Association Bordeaux Compostelle Hospitalité St Jacques,
 - Mr Jacques FERRAND de l'association Bretagne.
- Validation de la tenue de l'AG :

Adhérents 2020		236
Nombre d'adhérents présents	71	
Nombre de pouvoirs reçus	42	
Total votants	113	48%
Non adhérents présents	7	
Invités	4	

Il n'y a pas de quorum dans nos statuts, l'assemblée peut débuter.

- Décision de vote : Aucun des votants ne se manifeste pour un vote à bulletin secret, les votes se feront donc à main levée.
- Consignes sanitaires : Merci à tous de respecter les consignes sanitaires.

Mot d'accueil (Par André CASSERON) : la situation de l'année 2020 et la vie de l'association :

Comme dans la vie de beaucoup d'associations, l'année 2020, a été marquée par la présence de la COVID qui a laissé des traces parfois douloureuses et qui a perturbé le bon fonctionnement. Certains d'entre vous ont été touchés par un décès dans leur famille, et nous leur présentons toutes nos condoléances avec notre amicale sympathie.

La vie de notre association a été modifiée dans son déroulement et dans le programme de ses activités. Nous n'avons donc pas pu réaliser les actions présentées lors de notre dernière AG de février 2020. Le conseil d'administration n'a pu se réunir comme il se doit – la secrétaire va vous en faire le CR - et a dû se réorganiser suite à la démission de notre président Louis CAZAUBON, en septembre dernier, sans attendre la fin de son mandat prévu à cette AG. Au cours de ces derniers mois, des difficultés relationnelles se sont installées, principalement, entre les membres du bureau, portant sur le mode de gestion de l'association et sur la relation avec les adhérents. Le crédit confiance ne lui étant plus donné pour les actions à développer, en cette période difficile, Louis a préféré remettre sa démission, laissant au



ASSOCIATION VENDEENNE DES PELERINS DE SAINT-JACQUES

vice-président le soin de prendre le relai, pour se consacrer plus pleinement à des travaux de recherches sur le patrimoine jacquaire.

Au nom du Conseil d'Administration et des adhérents, nous remercions Louis pour tout le travail accompli pendant son mandat, avec la précision administrative qui le caractérisait ; mandat consacré au développement des liens avec le réseau des accueillants qu'il aimait rencontrer, aux liens avec les autorités de tutelle en Vendée et en Charente maritime, au tracé d'une nouvelle voie vers la Rochelle, à ses recherches historiques qui ont abouti à une conférence de qualité sur ce sujet. Nous lui ferons parvenir un livre, marque de notre reconnaissance. Nous conservons toujours des relations amicales et de service avec Louis, qui s'est excusé pour cette AG en donnant son pouvoir.

La vie de l'association s'est poursuivie sur une voie nouvelle, avec diverses actions dans un climat de bonnes relations amicales.

Je laisse la parole à Marie-Thérèse, notre secrétaire qui a pris une très large part au maintien des services apportés par l'association. Je voudrais dès à présent la remercier au nom des membres du Conseil et de tous les adhérents.

2- Rapport Moral par Marie-Thérèse BOUTHEAU – Secrétaire -

- Fonctionnement administratif de l'Association :

Je certifie que l'association vendéenne des pèlerins de Saint-Jacques a fonctionné correctement malgré la situation sanitaire.

Sur l'année civile 2020,

Le conseil d'administration s'est réuni 5 fois, (1 fois à distance),
Le bureau s'est réuni 1 fois en visio-conférence,
La commission communication s'est réunie 1 fois.

- **Le 16 janvier, le CA s'est** réuni en présence des candidats à l'entrée au CA, avec comme principaux objectifs :
 - Préparation de l'assemblée générale ordinaire du 2 février 2020,
 - Présentation des nouveaux candidats,
 - Organisation future.
- **Le 6 février, le CA** s'est réuni pour l'élection du nouveau bureau.
- **Le 23 avril, le bureau** s'est réuni en visio-conférence pour gérer la crise sanitaire :
 - Retrait de la liste des accueillants du site,
 - Interruption de la distribution de carnets de pèlerins,
 - Arrêt du balisage,
 - Report des activités prévues.
- **Le 25 juin, le CA** s'est réuni à Thiré chez Patricia (en extérieur) :
 - Reprise de la distribution des credenciales,
 - Mise à disposition de la liste des hébergements professionnels,
 - Balisage à la demande uniquement,
 - Dé-balisage de Cholet à Mouchamps,
 - Acceptation de l'animation autour du film « Sur la route de Compostelle »,
 - Louis informe les administrateurs sur ses travaux concernant le Patrimoine jacquaire.
- **Le 28 septembre, le CA** s'est réuni suite au désaccord sur la vie de l'association :
 - Louis nous a présenté sa démission,
 - André a accepté de prendre l'intérim de la présidence en sa qualité de vice-président,
 - Suite au départ de Louis, nous avons abordé plusieurs sujets sur l'organisation au sein du conseil d'administration,
 - Maintien des projets : Moulin Papon, sortie en 3 lieux, organisation d'un concert, poursuite de l'animation du film,



ASSOCIATION VENDEENNE DES PELERINS DE SAINT-JACQUES

- Organisation d'un sondage auprès des accueillants pour connaître leur positionnement face à l'accueil des pèlerins en période de pandémie afin de constituer une liste réduite d'accueillants familiaux,
- Lancement du Jacquet N° 40 (Le Jacquet a 20 ans),
- Création d'un groupe de travail « communication ».
- **Le 21 octobre**, le groupe de travail « communication » s'est réuni chez Brigitte BOUERY.
- **Le 11 décembre, le CA a procédé à l'élection du président et du vice-président**
 - Nous avons organisé l'élection du président et du vice-président par internet en créant une adresse mail dédiée à ce vote accessible uniquement par la secrétaire et la secrétaire adjointe. (André, président, Patricia, vice-présidente).

Rapport Moral voté à l'unanimité des votants.

3- Rapport d'activités par Marie-Thérèse BOUTHEAU – Secrétaire –

1) Assemblée générale (Marie-Thérèse BOUTHEAU)

L'assemblée générale s'est déroulée le dimanche 2 février 2020 au Poiré S/Vie :

- 136 adhérents présents à l'AGO, soit 54% des adhérents,
- 16 représentés par des pouvoirs, donc, 60 % des adhérents représentés à l'AGO,
- 161 personnes ont participé à l'AGO (25 non adhérents en 2019),
- 156 personnes étaient présentes au repas (contre 160 inscrits).

La matinée était consacrée à l'Assemblée générale.

L'après-midi, 2 interventions :

- 2 personnes de l'association SEUIL
 - Ludivine, adolescente accompagnée
 - Et son accompagnatrice Julie,
- Diaporama d'Antony GROUARD et Anne-Laure TIMMEL :
 - D'Aix-La-Chapelle à Saint-Jacques.

Henri projette des photos de l'AG.

2) Animation cinéma « sur la route de Compostelle » (Brigitte ALESINAS)

Henri diffuse la bande Annonce du film « Sur la route de Compostelle ».

Après visionnage de la bande-annonce, un rapide sondage montre que nombreux sont les adhérents ayant vu le film.

Nous avons animé une douzaine d'échanges après projection. Cela a permis, non seulement de présenter au public les associations nationales jacquaires mais aussi un rapprochement entre l'Association vendéenne des pèlerins de Saint-Jacques par la présence d'André CASSERON et WEBCOMPOSTELLA par celle de Brigitte ALÉSINAS. Le + : avoir et s'être fait confiance, se découvrir une vraie complémentarité et vivre une belle expérience humaine.

3) Sorties : Mesnard-La-Barotière et Moulin-Papon (Christiane MONTASSIER)

- Le samedi 7 mars 2020, juste avant le confinement, le virus était déjà d'actualité, c'était le début des gestes barrière, plus de serrages de mains, plus d'accolades, plus d'embrassades, mais niveau distanciation, nous étions libres et insouciants, ...

Souvenez-vous ... C'était à Mesnard-La-Barotière, 108 inscrits !

Magnifique balade entre lacs et forêts, en évitant les zones trop humides, initiée par Michèle et Louis-Marie SOULLARD.



ASSOCIATION VENDEENNE DES PELERINS DE SAINT-JACQUES

L'après-midi, visite des 2 églises, l'ancienne église St Christophe avec ses peintures murales et l'église Notre Dame, plus récente, où Dominique DAVIAUD proposait une exposition sur la vie paroissiale.

Henri projette des photos de la sortie de Mesnard-La-Barozière.

- 2ème sortie, avant le 2ème confinement, le 17 octobre à La Roche-sur-Yon. Avec l'accord de la préfecture et de la mairie, 4 groupes de 10 personnes se sont échelonnés autour du plan d'eau du Moulin Papon.

Tous les groupes se sont retrouvés avec bonheur pour l'apéritif et le pique-nique, en respectant la distanciation.

Henri projette des photos de la sortie de Moulin Papon.

4) Le jacquet 2020 : 2 n° 39 en juin et n°40 en décembre (XXème) (Gabrielle HERBRETEAU)

Pour parler du Jacquet, je vais vous conter une anecdote que vous pourrez découvrir dans le prochain jacquet N° 41 en cours de réalisation :

Remerciements à Mr Pierre FLOC'H, ancien président pour la transmission de la lettre d'Alexis.

Alexis habite dans l'Allier et prépare, avec sa classe, un dossier sur les chemins de Compostelle.

Il demande des documents. Nous lui envoyons des cartes, un historique, un témoignage, une credencial ... en demandant en retour des photos du travail réalisé en classe.

Il a renvoyé une lettre et des photos. Nous lui avons promis qu'il y aurait un article dans le prochain Jacquet.

5) Commission « communication » : Kakémonos, affiches, pochettes (Brigitte BOUERY)

La commission communication s'est réunie au mois d'octobre pour travailler sur quelques nouveautés...

- Le Kakémono, afin que notre association soit bien visible lors de nos manifestations. Agrémenté de la "coquille" de Saint Jacques, du tracé vendéen vers Saint Jacques de Compostelle, il permet de présenter notre association et ses coordonnées en un clin d'œil !
- Des affiches format A4 et des flyers, à distribuer dans les mairies, les Offices de Tourisme, les églises, les associations... Afin de mieux faire connaître (et reconnaître) notre association, et permettre au futur pèlerin qui hésite encore, de franchir le pas !
- Et enfin, les pochettes de protection au logo de notre association, pour y glisser la credencial.

6) Communication aux adhérents par mails (Marie-Thérèse BOUTHEAU)

- En ces temps de pandémie, maintenir le contact avec les adhérents a été notre objectif surtout en fin d'année.

Merci à ceux qui nous ont envoyé matière à communiquer, nous nous sommes servis aussi des informations reçues sur la boîte mail, comme par exemple, celles de la fondation David PAROU avec les messages « pèleriner confinés », ...

7) Balisage (Marie-Thérèse BOUTHEAU)

Pas de balisage en 2020 en raison de la pandémie.

Non énoncé lors de l'AG :

- Avant le confinement, réalisation par Louis CAZAUBON du pas-à-pas sur la Voie de la Vendée.
- Balisage de la modification du chemin entre Maillé et Bazoin (en évitant la route de la Croix des Mary).

8) Les aidants au départ → peu de rencontres cette année (AC) courrier et réponses.

Les credencials ont surtout été délivrées avant le premier confinement.

Rapport d'activités voté à l'unanimité des votants.



ASSOCIATION VENDEENNE DES PELERINS DE SAINT-JACQUES

4- Rapport Financier par Michel GUEDON – Trésorier Adjoint -

Libellé	Recette	Dépense	Bilan
En caisse sur chèquier 01 01 2020			5 941,40 €
			5 941,40 €
Adhésions (13x234)	3 048,00 €		8 989,40 €
Subvention Départementale	500,00 €		9 489,40 €
			9 489,40 €
Vente Crédenciaux et objets divers	726,00 €		10 215,40 €
Don et reçu Frais d'envol,Album	365,40 €		10 580,80 €
			10 580,80 €
Assurance MAIF		196,77 €	10 384,03 €
Cotisation CDRP + 2 Repas		100,00 €	10 284,03 €
			10 284,03 €
Frais divers(Cadeaux:Fleurs, Livre)		226,05 €	10 057,98 €
Sortie Maillé(Balisage), Epicerie ,			10 057,98 €
			10 057,98 €
FRAIS de GESTION (Impression, Timbres,Enveloppes)		1 505,07 €	8 552,91 €
			8 552,91 €
			8 552,91 €
IMPRESSION (Crédenciaux 250)		336,00 €	8 216,91 €
(Miquelot 20)		60,00 €	8 156,91 €
ACHAT (Ecussons 100)		329,09 €	7 827,82 €
(Badges 100)		50,93 €	7 776,89 €
			7 776,89 €
ASSEMBLEE GENERALE	2 384,00 €	2 880,00 €	7 280,89 €
			7 280,89 €
LOCATION de Salles et petit Matériel		203,00 €	7 077,89 €
			7 077,89 €
CONFERENCE (Seuil) A G		184,00 €	6 893,89 €
			6 893,89 €

Bilan

	2019	2020
RECETTES	21 224,13 €	7 023,40 €
DEPENSES	20 541,72 €	6 070,91 €
BILAN	682,41 €	952,49 €
En Caisse sur Chèquier		
01-janv	5 258,99 €	5 941,40 €
31-déc	5 941,40 €	6 893,89 €

Rapport financier voté à l'unanimité des votants.

QUITUS au président et au Trésorier.



ASSOCIATION VENDEENNE DES PELERINS DE SAINT-JACQUES

5- Rapport d'orientation 2021 par André CASSERON – Président -

Des actions sont déjà engagées par décisions du CA et du Bureau.

1. Balisage

Le service balisage s'est remis en chemin ces dernières semaines pour vérifier l'état des balises et signalétiques.

Merci à toutes les équipes au nombre de 4 qui se partagent les tronçons du chemin. Nous avons de très bons retours et compliments de la qualité de notre balisage.

Et nous devons revoir ces jours-ci un problème à la sortie de la Vendée, au point de BAZOIN (changement de signalétique avec la Charente).

2. Le Chemin

Sous la suggestion de Michel GUEDON, après avis et reconnaissance, nous avons validé une modification du chemin au niveau du village de Vildé entre Chantonnay et la Chataigneraie aux Côteaux. Un circuit plus long de 500m qui améliore nettement la qualité du chemin en évitant le goudron d'une route très circulante, et surtout en découvrant une partie de la vallée de la Vendée, un très beau détour bucolique.

Une dernière vérification a été faite cette semaine avec Henri MORNÉT pour la mise à jour du topo guide et des fichiers GPX en conséquence.

Il nous reste toujours à améliorer et à rechercher des modifications de parcours pour éviter trop de routes goudronnées et nous sommes à l'affût des possibilités...

Nous avons fait le choix expérimental de joindre un nouveau lien « Openrunner » que je vous invite à découvrir.

3. Les « aidants au départ » :

Un service indispensable de l'association pour aider tous ceux qui veulent se mettre en chemin ;

Il ne s'agit pas seulement de remettre la credencial (qui peut être envoyée par courrier), mais bien plus d'établir un contact d'aide et de soutien, voire d'accompagnement lors d'un projet de départ, lors d'une rencontre avec un temps d'écoute et de partage.

Actuellement, 3 personnes assurent ce service et nous pouvons les remercier. Déjà, les demandes sont nombreuses pour le 1^{er} semestre, dont une part importante pour va à des collèges et lycées. Nous maintenons notre choix d'offrir gratuitement la credencial aux jeunes collégiens et lycéens. Les remerciements confirment notre action de soutien aux jeunes.

- Michel GUEDON à la Roche S/Yon,
- Gérard OUVRARD aux Herbiers,
- Patricia COURCOULT à Thiré.

Etat des demandes :

Association Vendéenne des Pèlerins de Saint Jacques - Statistiques des carnets distribués -

année	adhérents	N-Adhérents	AG	gratuits	distribués	Jacquet	Miquelot
2018	25	125	37	42	229		
2019	37	110	36	7	190		
2020	23	56	44	0	123		
2021 (1er s)	29	68		29	126	115	11



ASSOCIATION VENDEENNE DES PELERINS DE SAINT-JACQUES

4. Service téléphonique de l'association : assuré par Marie-Thérèse

Les futurs pèlerins nous sollicitent par mail ou par téléphone, cela demande du temps et de l'écoute. Ce service est important et quotidien. Marie-Thérèse l'assure et tient un tableau des diverses demandes.

5. Accueil sur le chemin : responsabilités partagées par Patricia et Marie-Thérèse

Repoussée depuis plusieurs mois, nous avons décidé d'organiser une réunion des accueillants, le 28 juin prochain à Mouchamps, dans une salle proposée par Mr le Maire.

Temps de rencontre et de partage, indispensable et nécessaire pour les accueillants et pour évoquer ensemble tous les problèmes rencontrés dans l'accueil du pèlerin.

Nous parlerons : credencial, obligations, conditions, réservations, exigences, donativo et tenue des tableaux avec les renseignements pour tous les accueils sur le chemin et hors chemin.

Mais bien plus encore, c'est la gratification de ce service d'accueil, une façon très enrichissante de participer à la qualité du Chemin et peut-être de faire pour certains, leur chemin.

Grâce à tous nos accueillants de + en + nombreux, les pèlerins peuvent traverser notre belle Vendée sans problème.

C'est une force pour notre association.

6. Cloutage sur le chemin Vendéen et sorties de l'Année Sainte

Pendant cette année sainte 2021, prolongée en 2022, nous avons proposé de conduire une action particulière en Vendée, pour marquer notre démarche jacquaire en lien avec tous les pèlerins en route vers saint Jacques de Santiago. Pourquoi ne pas nous mettre nous aussi en route sur notre chemin ?...

Notre Proposition et la mise en œuvre :

Nous avons décidé d'offrir 1 clou aux communes traversées (14) et 1 à la ville de Fontenay-le-Comte, sur la demande du service patrimoine de la ville – nous serons invités pour la pose de ce dernier clou à la fin du programme établi soit 12 clous à travers la ville en direction de la voie de la Vendée-.

Nous souhaitons mettre en valeur notre Chemin Vendéen en prenant contact avec les maires des diverses communes pour cette proposition qui a rencontré un accueil très favorable, avec des projets locaux de mise en valeur (rond-point et abris pèlerin à Mouchamps), avec la signalisation du chemin dans les dépliants communaux, la signalétique des communautés de communes. Nous voulons surtout rendre notre Chemin Vendéen vers Compostelle sensible aux habitants des communes.

Programme :

- Vendrennes-Mouchamps, c'était le 29 mai dernier,
- Maillé (Sortie du dimanche 25 juillet Maillezais – Maillé – Bazoin),
- St Georges de Montaigu (date à confirmer),
- Bourneau- Saint-Michel-le-Cloucq (date à confirmer).

7. Sortie : Projet « FONTEVRAUD » (Marie-Thérèse BOUTHEAU)

Nous nous proposons d'organiser une sortie « spécifique annuelle » pour découvrir un site remarquable, comme nous l'avons fait par le passé.

- Visite de l'Abbaye le matin, Marche dans l'après-midi (ou visite libre de musée, ... pour ceux qui ne veulent pas marcher).



ASSOCIATION VENDEENNE DES PELERINS DE SAINT-JACQUES

8. Le site :

Nous avons souhaité investir l'association dans la maintenance de notre site « www.vendeecompostelle.org » et pouvoir en modifier le contenu et la forme. Nous avons pu rencontrer Jean-Yves BAUDRY, notre webmaster depuis l'origine de la création de ce site, qui en assure bénévolement la maintenance. Nous l'en remercions vivement. Nous nous sommes rencontrés à 2 reprises pour faire évoluer notre partenariat :

- Reprise de la gestion financière,
- Prise en main de la maintenance par Marie-Thérèse.

Nous avons déjà fait des modifications dans l'accès et la documentation.

- *Marie-Thérèse montre le planning des activités et les photos de la sortie Vendrennes-Mouchamps*

9. Le Jacquet :

Le prochain Jacquet du semestre prévu pour la fin de ce mois est en cours ; nous sommes en cours de validation des articles avec la compétence des secrétaires (Gabrielle et Marie-Thérèse).

Nous souhaitons pouvoir y joindre le CR de cette AG et de la conférence de cet après-midi. Nous sommes toujours preneurs d'articles et d'informations.

- Et le suivant sera pour décembre 2021.

10. Le tournage de l'émission TV du 9 Juin

Récemment, nous avons répondu à la demande d'une journaliste, Marion BLANCHET pour le compte le TV Vendée, souhaitant faire un reportage sur le chemin de Compostelle en Vendée, dans le cadre d'une série de reportages sur les chemins de Vendée (GR et chemins de pays).

Nous avons pu élaborer un programme, -pas trop suivi- entre st Georges de Montaigu (Chapelle de la Roche Pépin) et MOUCHAMPS. Une belle occasion de rencontres au niveau des baliseurs, pèlerins et membres du CA : un beau travail d'équipe et merci à tous.

11. Balisage du Chemin Vendéen en direction du Mont Saint-Michel

Au vu des diverses demandes de renseignements sur le passage par notre chemin pour rejoindre le Mt St Michel, au vu des demandes du « carnet de Miquelot » avec un certain nombre de départs de Vendéens dans cette direction -et j'en ai fait partie-, et surtout en considérant la proposition de nos amis des associations de BORDEAUX, nous avons décidé de mettre en œuvre ce projet :

- Baliser notre chemin en direction du Mt St Michel. **Notre chemin sera en double sens !**

Nous allons mettre en place ce projet pour une réalisation en 2022/2023, et cela en lien avec les associations voisines et l'association des Amis du Mont Saint-Michel, pour les procédures et le matériel.

Nous allons devoir constituer des nouvelles équipes de baliseurs, et nous avons recueilli des propositions de volontaires. Une rencontre sera programmée à la rentrée.

12. Adhésion à la FFACC (fédération française des amis du Chemin de Compostelle)

C'est une proposition soumise au Conseil d'Administration validée avec quelques réserves. Il nous paraît important de participer à la réflexion sur les problématiques posées par le Chemin et surtout de ne pas être isolé dans les recherches. Nous retrouvons notre participation à ces mouvements nationaux auxquels l'association a pris part dans les premières années de son existence. Nous avons besoin d'apprendre à connaître cette fédération et les diverses associations membres. D'autres associations font actuellement la même démarche que nous – ANJOU – LANDES -

Et nous devons pouvoir retrouver notre signalisation et reconnaissance sur les cartes de la fédération.



ASSOCIATION VENDEENNE DES PELERINS DE SAINT-JACQUES

- Candidature acceptée par le comité de la FFACC et sera validée lors de l'AG annuelle prévue en Octobre à Orléans.
- J'ai déjà pu participer à 2 réunions en visioconférence : dont la dernière portait sur le sujet : « la credencial en ligne et sur ipad » : un grand débat pour demain pour nos « carnets » et même l'appellation de « pèlerin » !

Projet d'orientations voté à l'unanimité des votants.

6- Projet de Budget 2021 par André CASSERON – Président –

Intitule	Dépenses	Recettes	Solde
Subvention déparmentale		500	500
Adhésions : 13€ x 240		3120	3120
<u>Total</u>		3620	3620
<u>Fonctionnement</u>			
Ass Générale : salle+conférence	450		-450
Frais bancaires+ Carte	0		0
Assurances Maif	200		-200
Site: frais gestion	50		-50
Frais de fonctionnement (affranchissement-bureau)	500		-500
réunion CA (repas)	200		-200
<u>Total</u>	1400	0	-1400
<u>Activités</u>			
sorties (frais d'organisation)	300		-300
sortie 25/07 (frais car)	300		-300
location + petit matériel	180		-180
sortie journée Fontevraud (participation: 40X 10€)	400		-400
Jacquet Vendéen: impres-diffusion	500		-500
<u>Total</u>	1680	0	-1680
<u>Action "chemin"</u>			
matériel "balisage"	140		-140
pochette "carnet"	1000		-1000
cloutage (44 €x10)	440		-440
signalétique+action ville	100		-100
panneaux: entrée-sortie	1500		-1500
Rollup (1ex)	50		-50
publicité: affichette-tracts	200		-200
<u>Total</u>	3430	0	-3430
<u>Produits</u>			
Vente :crédentielles,pochette, objets,JV.;		1250	1250
Don et reçu pour frais d'envoi		140	140
<u>Total</u>	0	1390	1390
<u>Adhésions</u>			
cotisation CDRP	0	0	0
Cotisations FFACC	200	0	-200
<u>Total</u>	200	0	-200
<u>TOTAL de l'activité</u>	6710	5010	-1700
<u>Situation de trésorerie</u>		mouvements	31/12/2020
caisse	0	0	0
Compte courant	0	0	6893,89
solde budget 2021	0	0	-1700
solde final de trésorerie			5193,89

Projet de budget voté à l'unanimité des votants.

7- Élection au Conseil d'Administration par André CASSERON – Président -

	1 ^{er} tiers : 2023		2 ^{ème} tiers : 2021		3 ^{ème} tiers : 2022
1	Brigitte BOUERY	6	André CASSERON	11	Nicole BLANCHARD
2	Michel GUEDON	8	Colette DEVANNE	12	Marie-Thérèse BOUTHEAU
3	Henri MORNET	8	Christiane MONTASSIER	13	Patricia COURCOULT
4	Norbert NASSIVET	9	Gérard OUVRARD	14	Gabrielle HERBRETEAU
5	Christian THOMAS	10	Vacant-poste à pourvoir	15	Michel ROY

Bulletin de vote 2021 (2^{ème} tiers)

Candidat sortant	André CASSERON
Candidat sortant	Colette DEVANNE
Candidat sortant	Christiane MONTASSIER
Candidat sortant	Gérard OUVRARD
Nouveau candidat	Bernard SACHOT

- Présentation du nouveau candidat : **Bernard SACHOT (La Garnache)** :
(Tous les postes seront pourvus après ce vote).



Pérégriner et pèleriner. L'envie de pèleriner vers Saint-Jacques est née il y a bien longtemps, d'abord à travers les livres puis lors d'une quinzaine de jours de vacances à proximité de Saint-Jean-pied de Port en 2007. Nous avions alors accompagné sur deux étapes (Ostabat – Saint-Jean et Saint-Jean – Roncevaux) des amis qui étaient sur le chemin. Et puis, il y avait les encouragements passionnés de Michel GUÉDON après son premier pèlerinage.

En 2012, pendant les vacances d'été, avec Sylviane, ma femme, nous avons marché du Puy à Conques. Nous avons goûté et savouré le chemin.

Au printemps 2013, première année de retraite professionnelle, avec un ami, nous sommes partis de la maison pour rejoindre Saint-Martin de Tours. C'était un peu tôt en saison et nous avons bien pataugé sur les bords de la Loire. Puis pendant l'été 2013, nous sommes repartis à 4 de Conques. À Aire sur l'Adour,

3 sont rentrés à la Garnache pour reprendre le travail et j'ai continué seul jusqu'à Saint-Jacques où je suis arrivé le 22 septembre. J'aime beaucoup marcher en couple, ou à 2 couples, mais j'ai énormément apprécié cette expérience de marche en solitaire par la disponibilité qu'elle laisse au marcheur. Depuis, nous avons marché de la Garnache au Mont Saint-Michel, puis cheminé sur le Stevenson, ..., relié Aire sur l'Adour à Roncevaux en attendant de pèleriner à nouveau en Espagne.

Et puis, en 2020, mes engagements municipaux se sont terminés. Adhérent à l'association depuis 2013 et ayant désormais davantage de temps disponible, j'ai accepté la proposition d'André de rejoindre le conseil d'administration.



ASSOCIATION VENDEENNE DES PELERINS DE SAINT-JACQUES

- Appel aux candidatures qui seront proposées pour 2022

Avec celles que nous avons déjà
Et que nous n'avons pas pu rencontrer en Conseil d'administration
Suivant le protocole suivi par le Conseil depuis plusieurs années.

2^{ème} tiers voté à l'unanimité des votants.

8- Statistiques

En fin d'assemblée, quelques statistiques ont été présentées :

Nombre d'adhérents dans notre association

- Répartition par H/F
- Répartition par âge
- ...

Nombre de pèlerins ayant traversé la Vendée

- Répartition par H/F
- Répartition par lieu d'origine
- Répartition par destination
- ...

Pèlerins ayant traversé la Vendée en 2020 :

- Quels étaient les demandeurs de credencial en 2020 et ont-ils réalisé leur projet ?
- Quels étaient les pèlerins ayant traversé la Vendée en 2020
 - Courrier – sondage aux accueillants,
 - Message – sms aux pèlerins accueillis, ...

9- Clôture par André CASSERON

- Remerciement aux administrateurs et aux bénévoles qui œuvrent pour l'association.

Rappel du programme des activités à venir :

- De notre conférence cet après-midi, par Vincent JUHEL, chargé de missions dans l'association les chemins du Mont Saint Michel,
- Pas de proposition de messe comme à l'accoutumée (le père Roland GAUTREAU est absent),
- Stand dédicace du Livre de Brigitte ALESINAS,
- Réunion des accueillants le lundi 28 juin à Mouchamps,
- Sortie Maillezais – Maillé – Bazoin le dimanche 25 juillet,
- Journée FONTEVRAUD le vendredi 10 septembre (date à confirmer),
- **RDV l'année prochaine dans les conditions habituelles (en principe : 1er dimanche de février au Poiré S/Vie).**

10- Clôture officielle

L'AG se termine par le chant *Ultrœia*.

Bon appétit !...

Gabrielle HERBRETEAU, secrétaire adjointe.

Marie-Thérèse BOUTHEAU, secrétaire.

André CASSERON, président.